

Nach Kölner Missbrauchsgutachten: Katholiken erbost über Papst Franziskus

Vor einem halben Jahr bot ein Erzbischof dem Papst seinen Amtsverzicht an. Er zog damit die Konsequenz aus dem Missbrauchsgutachten des Erzbistums Köln. Nun gibt es große Entrüstung.

...

Die katholische Reformbewegung „Wir sind Kirche“ kritisierte die Entscheidung von Papst Franziskus dagegen scharf. Das Vorgehen sei „höchst problematisch“, teilte „Wir sind Kirche“ am Mittwoch mit. „Die jetzige Entscheidung Roms stellt faktisch eine Amnestie für Erzbischof Stefan Heße dar, dem das Gutachten der Kanzlei Gercke elf rechtlich fassbare Pflichtverletzungen als früherer Kölner Generalvikar nachgewiesen hat.“

<https://www.ruhrnachrichten.de/nachrichten/nach-koelner-missbrauchsgutachten-katholiken-erbost-ueber-papst-franziskus-1674677.html>

Zuletzt geändert am 16.09.2021